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私がこの千葉中央に入部したきっかけは、彩乃に誘われてまずお姉ちゃんが入部しました。 

私は、お姉ちゃんが、きびしいことにもあきらめない姿を見て、すごいがんばってるな私も、お

姉ちゃんみたいになりたいと思い入部しました。でも、私が思ってた以上に厳しく、試合ではレ

シーブが上手く上がらず、自分をせめて自信がなくなり、私にはバレーがむいてないと思いや

めようと思った事も何回もありました。 

 

でも、続けてよかった事もいくつもあれます。１つ目は、運動能力が上がった事です。もしバレー

をやっていなかったら、部屋の中で遊ぶようなまったくの運動嫌いだったと思います。バレーの

おかげで私は、持久走、球技などが好きになりました。２つ目は、人の気持ちを考えられるように

なった事です。バレーはチームプレーなので、チームで上手くいかない事もあるかもしれない

けど上手くいかなかった時に、自分の気持ちだけを考えずに人の気持ちも考えるという事を学

びました。３つ目は、はずかしがらずに何でもできるようになった事です。前は、人見知りだった

けどバレーに入ってから人見知りじゃなくなりました。 

 

他にも礼儀が出来るようになったり、積極性ができたり、精神も少し強くなり、ご飯もたくさん

食べるようになりました。でも、このような事ができるようになったのも指導者や保護者のおか

げです。 

 

監督に怒られていつも泣いていたけど、今思うとその監督の言葉がすごく私の力になってい

たんだと実感しました。山川コーチには、たくさんのお菓子とまりもっこりをもらいました。それ

と、私の苦手な所や試合中の動きなどを教えてもらいました。丸山コーチには、お菓子やディズ

ニーのファイルなどをもらいました。あと、パスをしてくれたり技術もたくさん教えてもらいまし

た。さいとうコーチには、お菓子をたくさんもらいました。あとは、あいさつなど生活面の事でた

くさん教えてもらいました。保護者には、遠征の車出しや、練習の準備などをいろいろやっても

らいました。５年生、４年生なども一緒にコートに入り一生懸命試合をしてくれたり、そのまわり

でスペドリをくんでくれたりしました。そして、お母さん、お父さんは、私をいつもそばで見守って

いてくれました。 

 

中学でも、この千葉中央で学んだ事をいかしてがんばります。でも、最後に１つ５年生以下に言

いたい事があります。失敗しても、落ち込まずに自信を持ってプレーして下さい。これが私ので

きなかった事です。なので私のできなかった事を５年生以下は、やってください。お願いします。

今まで本当にありがとうございました。 

 


